

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

ささぶえ



令和3年度 No.18 2021.9.27(月曜日)

発行文責：北代 大

頑張った運動会

先日の運動会は、暑い中、保護者の皆様やご家族の皆様、応援いただきありがとうございました。今年は、健康観察や人数制限等でたいへんご迷惑をおかけしましたが、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。運動会が成功し無事終了できたのも皆様のおかげです。ありがとうございました。



開会式の様子

子どもたちは、この日のために頑張ってきました。「開会式や閉会式にきちんとした姿勢で話を聞く」、「校歌を、できるだけ声を出して歌う」、「100m走を最後まで走りきる」等を含め、各競技で一生懸命な姿をしっかりと見ていただけたことと思います。児童みんながあたりまえのことがあたりまえにきちんとできる運動会ができました

た。勝敗はありますが、最後のリレー競技まで、走っている時も応援するときも一生懸命で輝いていました。いい運動会になりました。

～行事で「鍛える」～

運動会が終了し、その次の週から一息つく暇もなく、文化展に向け作品作りが始まりました。毛筆や硬筆の学習は、一人ひとり真剣な眼差しで、一筆、一字に力を込めて書きます。絵は、画題を決めて取り組んでいます。読書感想文は、自分の気持ちや思いをどう表現すると読む人に伝わるか、何度も書き直して完成です。

さらに、5、6年生は陸上記録会に向け練習が始まります。子どもたちは、こんなに色々な事を、この期間に一斉に一生懸命頑張っています。偉いです。そして、それら全てを指導する先生たちも、子どもたちが成長する姿を願って鍛えます。

保護者の皆様に、いろいろとお願いする事もあると思いますが、ご理解ご協力をよろしくお願い致します。

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしくお願いします。登校前の「検温」と「マスクの着用」もお願いします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終息するよう、みんなで乗り切りましょう。